

# *Les militaires vénézuéliens expriment leur loyauté envers le président légitime Nicolás Maduro*

---



Caracas, 20 février (RHC)- Le ministre vénézuélien de la défense, Vladimir Padrino, a exprimé à Caracas le soutien inconditionnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne au président Nicolás Maduro rejetant ainsi l'appel de Donald Trump à la révolte contre le leader bolivarien.

Dans son intervention à la télévision nationale, le haut chef militaire a affirmé que la Force Armée Nationale Bolivarienne n'acceptera jamais des ordres d'aucun gouvernement étranger. Il a assuré que ceux qui tentent de faire un coup d'état n'y réussiront pas.

Vladimir Padrino a ajouté que l'armée nationale est sous les ordres de Nicolás Maduro auquel il a ratifié la loyauté totale et la volonté de mourir en défendant la Révolution Bolivarienne.

Quelques heures avant, le chef d'état vénézuélien avait rejeté l'appel à la désobéissance lancé par Donald Trump à l'armée, ainsi que les prétentions du locataire de la Maison-Blanche pour imposer au Venezuela la pensée unilatérale des suprémacistes étasuniens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183992-les-militaires-venezueliens-expriment-leur-loyaute-envers-le-president-legitime-nicolas-maduro>



**Radio Habana Cuba**